

MACH

Integriertes Modul zur Veranlagung

[11.07.2007] Das Unternehmen MACH liefert im September ein neues Veranlagungsmodul aus. Die vollständig webbasierte Lösung bietet eine hohe Flexibilität für durchgängige Prozesse im Finanzwesen.

Die aktuellste Software-Version der MACH AG enthält das neue Modul MACH Veranlagung. Diese Anwendung ermöglicht es, Steuern, Beiträge und Gebühren zu veranlagern und zu bewirtschaften. Wesentliche Vorteile der Lösung, die im September verfügbar ist, sind nach Unternehmensangaben neben der Web-Technologie die hohe Flexibilität und Anwenderfreundlichkeit. Das System sei sowohl von der Datenstruktur als auch vom Regelwerk so flexibel, dass beliebige Abgabearten eingerichtet werden könnten. Die Software helfe der Verwaltung außerdem dabei, die Bürgerfreundlichkeit zu erhöhen. Verschiedene Tarife, Abgabearten und Objekte könnten bei Bedarf in einem Bescheid zusammengefasst werden. Den Aufbau des Bescheides könne jede Kommune frei gestalten. Das Modul sei zudem komplett in die Finanz-Software integriert, sodass die Erlöse auf den richtigen Sach- und Personenkonten verbucht werden.

(al)

Stichwörter: Finanzwesen, MACH, Finanzwesen, Doppik, Finanzmanagement, Veranlagung